

# *Cuba présente les résultats de la sécurité sociale lors d'une réunion internationale*



La Havane, 9 juin (RHC) La Ministre cubaine du Travail et de la Sécurité sociale, Marta Elena Feitó Cabrera, a présenté les résultats de notre pays dans ce secteur, lors de la session plénière de la Conférence Internationale du Travail, se déroulant à Genève du 27 mai au 11 juin.

Marta Elena Feitó Cabrera a également évoqué les progrès réalisés par l'île dans le cadre de l'Agenda 2030, grâce à des macro-programmes gouvernementaux tels que le développement humain, l'équité et la justice sociale.

La Ministre cubaine du Travail et de la Sécurité sociale a également souligné que malgré l'intensification du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis, la nation caribéenne a affronté la pandémie avec ses propres vaccins, issus de la biotechnologie cubaine.

Des représentants de plus de 50 pays participent à la session plénière de la Conférence sur l'impact du VIH/SIDA-19 sur le monde du travail et les mesures prises pour y faire face.

La 110e session de la Conférence internationale du travail, rassemble quelque 6 000 délégués représentant les gouvernements, les travailleurs et les employeurs des 187 États membres de l'Organisation (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/290094-cuba-presente-les-resultats-de-la-securite-sociale-lors-dune-reunion-internationale>



**Radio Habana Cuba**